

Evalúan estrategia de exportación del sector de la Agricultura

Categoría: Agricultura

Publicado: Lunes, 29 Abril 2019 17:19

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 15181



Presidida por el viceministro de la Agricultura, Maury Hechevarría, tuvo lugar en Pinar del Río la evaluación de la estrategia de exportación de la provincia en este importante sector. Con el propósito de contribuir al desarrollo e incremento de productos agropecuarios y forestales destinados al mercado exterior, el encuentro contó con la participación de especialistas de varios ministerios y directivos de empresas pinareñas. En él, se expusieron las experiencias de entidades que en los últimos meses han retomado antiguos rubros exportables o incursionado en otros nuevos, que aportan divisas frescas a la economía del país. Es el caso, por ejemplo, de las Empresas Enrique Troncoso y Cubaquivir, las cuales trabajan desde el año pasado en el cultivo del chile habanero, una especie de ají que apenas se consume en Cuba, pero que resulta muy codiciado en otros sitios del mundo. En la reunión también se hizo referencia a la importancia de impulsar proyectos de inversión extranjera dirigidos a la producción de alimentos, tales como la ceba de pollos o la cría porcina. El vicetitular del Minag, destacó la necesidad de fomentar una real voluntad y vocación exportadora, y a trabajar al mismo tiempo en la sustitución de importaciones y el abastecimiento a la población. Durante el encuentro se pasó revista a la situación de las exportaciones en el territorio al cierre del primer trimestre del año. Al respecto se conoció que aun cuando no ha concluido la recolección,

Evalúan estrategia de exportación del sector de la Agricultura

Categoría: Agricultura

Publicado: Lunes, 29 Abril 2019 17:19

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 15181

se estima una buena campaña tabacalera.

Sin dudas una noticia muy positiva teniendo en cuenta que sobre Pinar del Río recae alrededor del 65% de la producción del país, y que el tabaco representa en valores más del 70% de las exportaciones de la agricultura cubana.

Otros renglones que tradicionalmente han salido de acá hacia otros sitios del mundo son la miel de abeja, el carbón vegetal y la resina de pino.

Sin embargo, en los últimos tiempos se ha estado trabajando por incrementar esa lista.

Ortelio Rodríguez, subdelegado de la Agricultura en Vueltaabajo, menciona entre ellos, cultivos como la berenjena y el quimbombó, plantas con valor medicinal como la cúrcuma y el jengibre, y frutas como el mango, entre muchos otros renglones.

Además, se prevé convertir a la Empresa Enrique Troncoso, en la entidad que lidere desde la provincia el tema de la exportación.